

Sanierung EFH
Lenk i.S.



In enger Abstimmung mit dem Eigentümer und dem Architekten hat die KeraBau AG die umfassende Sanierung eines Einfamilienhauses durchgeführt, bei der sowohl der Innen- als auch der Außenbereich mit hochwertigem Holz renoviert wurde.

Im Innenbereich wurden Holzböden, Holzverkleidungen an den Wänden und Decken sowie maßgefertigte Holzmöbel installiert. Im Außenbereich wurde die Fassade des Hauses mit Holz verkleidet, um ihm ein modernes und ansprechendes Erscheinungsbild zu geben.

Durch eine effiziente Planung und präzise Umsetzung konnte die Sanierung termingerecht und mit höchster Qualität abgeschlossen werden.

Dieses Referenzobjekt unterstreicht die Expertise der KeraBAU AG und die hervorragende Leistung ihres Teams bei der Sanierung von Einfamilienhäusern, bei der die Verwendung von Holz eine besondere Rolle spielt.

Standort: Lenk im Simmental
Beschreibung: Sanierung EFH
Leistungen: Projektmanagement und Bauausführung
Baujahr: 2022

